

2006.3.28(火) 沖縄久々久

瀧澤健氏 シブサワ
アンドカンパニー社代表



長期投資が可能

■上場株式会社型ファンド
従業のファンドは、ある
期間内に収益をあげ、投資
効果を投資家に説明しない
といけない。そのため、投
資対象の企業価値を高める
長期投資ができないなら
アンド資本主義の限界があ
る。

長期投資を行った米投資
者に充てたため、運用が難
しい時期でも運用バターン
を変えずにすみ、生き残る
ことができた。

上場株式会社型の投資フ
ァンドは、安定資金を持つ
ことができるほか、情報開
示も上場株式会社の基準ですむ
など、長期投資に徹底でき
る利点がある。

瀧澤信氏 サステイナブル
・インベスター社長



環境対策重要なに

企業の努力不足は否めない。ただ日本企業の経営ノウハウ、技術力などをみると、環境対策の潜在的的努力は大きいとみられ、環境基盤のビジネスチャンスは拡大する。

当社は4月に名護市に設立する投資先企業に環境対策で努力を促し、企業力を顕在化させてパリューアップを図る。同時に、環境負荷低減も達成する。

加藤浩一氏 早稲田



売買など自動化

端の金融工学、ITを活用して、個人投資家などに、テラーメード型の運用プログラムを効率的に提供したい。

人材育成へ組合設立

金融専門家会議

金融特区の活性化策を検討する第三回沖縄金融専門家会議（主催県、名護市、国際情報通信・金融特区促進協議会）が27日、28日間の日程で名護市の方里津梁館で始まった。今年スタートの金融人材育成事業では、民間出資で「沖縄知の風」JLP（有限責任事業業組合）を設立、運営する方針が示されたなど、金融特区での新ビジネスの創出を目指す4研究会が成果と展望を報告。3企業が「金融機能活用ビジネス事例」を発表した。

民間出資「知の風」 特区の活性化を展望

民間出資「知の風」

日本銀行の福井俊彦総裁は東京からのライブで、専門家がインバーバンティープな金融サービスを実現に向けて金融取引組み、日本の金融資本市場に新風を吹き込んだりと評価し、銀として継続支援する意向を示した。

高度金融・関連入材教育研究会と、信託機機能活用研究会の座長を務める小西龍治九州大学学院教授は、特区を生かした金融ビジネスの可能性を議論した沖縄金融専門家会議=27日、名護市・万国津梁館

沖縄の地銀2行によつて先行実施された「劣後債」を導入した。これは、民間企業から5000億円の融資でLTLPを設立し、修復工事にかかる費用を償する形となる。

日銀総裁「着実に成果」

裁「着実に成る。今回は民間事業者によって作成された事業プランが提案される。これは沖縄の金融プロ젝クトが関係民間企業から広く認知されつある証左であり、いくつかのサクセスストーリーが生まれれば、沖縄の金融力が自律的拡大過程に入る展望が開ける。」という意味で画期的なことだと思ふ。

業では、沖縄の伝統文化、工芸商業の中から、それを実施するひとを明確にした。信託機能をもつた対象案件を抽出するための調査を始める。

小西教授は、人材育成、活用事業による「アグの場にする構想や、非金融情報アドバイザリーグループ」を提唱。沖縄科学技術大学院大学とともに、「統合された知の場」の形成に向け、地元の主体的取り組みに期待した。検討課題に挙げたは、電子マネー研究会座長による「真壁昭夫信州大学教員による電子マネー普及をめざす実験」である。

一方で、沖縄の伝統文化、工芸商業の中から、それを実施するひとを明確にした。信託機能をもつた対象案件を抽出するための調査を始める。

小西教授は、人材育成、活用事業による「アグの場にする構想や、非金融情報アドバイザリーグループ」を提唱。沖縄科学技術大学院大学とともに、「統合された知の場」の形成に向け、地元の主たる取り組みに期待した。検討課題に挙げたは、電子マネー研究会座長による「真壁昭夫信州大学教員による電子マネー普及をめざす実験」である。

一方で、沖縄の伝統文化、工芸商業の中から、それを実施するひとを明確にした。信託機能をもつた対象案件を抽出するための調査を始める。

小西教授は、人材育成、活用事業による「アグの場にする構想や、非金融情報アドバイザリーグループ」を提唱。沖縄科学技術大学院大学とともに、「統合された知の場」の形成に向け、地元の主たる取り組みに期待した。検討課題に挙げたは、電子マネー研究会座長による「真壁昭夫信州大学教員による電子マネー普及をめざす実験」である。